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日    時 
 
場    所 
 
委員定数 
 
出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

 

事務局 

 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

 

 

 

平成30年四国中央市教育委員会第12回定例会会議録 

 

平成30年12月25日（火） 午後１時30分～ 
 
四国中央市庁４階 401会議室 
 
５名 
 
教育長 伊藤 茂 、委員 篠原 祥子 、委員 鈴木 千明 、 

委員 東 誠 、委員 篠原 理 

 

なし 

 

教育管理部長 石川 寿一 、教育指導部長 眞鍋 葵 、 

教育総務課長 森実 啓典 、学校教育課長 品川  弘樹 、 

生涯学習課長 窪田 壮哲 、文化・スポーツ振興課長 石川 正広 、 

教育総務課長補佐 鈴木 崇士 、教育総務課係長 井川  季代 、 

教育総務課 松林 永子 、教育総務課 戸田 浩史 

 

報道関係者１名 

 

 開会宣言 

教育長挨拶 

 

日程第１ 平成30年第11回定例会会議録の承認 

日程第２ 平成30年第12回定例会会議録署名人の指名 

日程第３ 諸般の報告 

  教育長より諸般の報告 

  各課長より事務報告 

日程第４ その他 

  第４回市議会定例会一般質問要旨及び答弁について 

平成30年度一般会計12月補正予算について 

 

閉会宣言  

 

開会 

午後１時30分 定刻になったので、平成30年第12回定例会を開会する。 

なお、教育委員全員の出席を得られているので、本定例会の成立を確認す

る。開会にあたり、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 

今年も残り僅かとなった。その年の世相を表す今年の漢字は、「災」であ

った。６月に大阪北部地震、７月に西日本豪雨災害、９月には北海道地震、

台風21号など大規模な災害が相次いだ１年であった。また、猛暑の夏でもあ

った。このような１年であったが、当教育委員会に関係することを振り返っ

てみても様々なことがあった。 

１月27日から６月末まで、坊ちゃん劇場にて当市出身の帆風成海さんが、

ミュージカル「よろこびのうた」において主演をされた。教育委員の皆様に
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事務局 

 

 

伊藤教育長 

 

 

事務局 

 

伊藤教育長 

 

全委員 

 

伊藤教育長 

おかれても、３月の東温市学校給食センター視察時の折に観劇いただいた。

帆風さんには、書道パフォーマンス甲子園の特別審査員やふれあい大学の

「帆風成海トークショー＆ワークショップ」でもご協力いただいた。 

４月に入ってからは、当教育委員会の機構改革により部局名が「教育管理

部」と「教育指導部」に改称され、「文化振興課」が「文化・スポーツ振興

課」に改編、「書道パフォーマンス甲子園振興室」「スポーツ振興室」が配置

された。４月２日には、川之江ふれあい交流センターがオープンした。４月

17日には、2018年度全国学力・学習状況調査が行われた。今年は、国語、算

数/数学の２科目に理科が加わり計３教科の調査となった。 

５月１日には、県立新居浜特別支援学校分校開設に係る基本協定が締結さ

れた。現在、その協定に基づき分校開設に向けて準備が進められているとこ

ろである。 

６月12日には、全市議連名による小中学校の教室にエアコン設置を求める

要望書をいただいた。その要望に基づき補正予算等を議会にお願いし、12月

議会にて承認をいただいている。また、６月の教育委員会定例会において四

国中央市全国学力・学習状況調査の調査結果の公表ガイドライン見直しを実

施している。 

７月29日には、第11回書道パフォーマンス甲子園が開催された。当日、台

風12号の影響で愛媛県の代表２校が出場辞退となった。その後、実行委員会

にて災害時の開催等についての協議が行われた。 

８月の教育委員会定例会において中学校教科用図書（特別の教科道徳）、

小学校教科用図書採択を実施している。 

９月18日には、新庁舎オープニングセレモニーが行われた。 

10月12日には、篠原祥子委員が地方教育功労者文部科学大臣表彰を受賞さ

れた。 

11月13日から３日間、京都市において小中一貫教育、コミュニティ・スク

ールについての教育委員視察研修を行った。 

当市12月議会において小中学校のブロック塀改修にかかる調査測量委託料

やエアコンの整備工事費などの補正予算が承認された。 

このように、今年も様々なことがあった。これからも、教育委員の皆様、

教育委員会事務局各位とともに「あったかな四国中央市の教育」を進めたい

と思うのでよろしくお願いする。この１年、皆様には大変お世話になった。

心よりお礼を申し上げる。 

 

これよりの議事進行については、教育長にお願いする。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。平成30年第11回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

平成30年第11回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

平成30年第11回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、平成30年第11回定例会会議録の原案を承認する旨宣す
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伊藤教育長 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

森実教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

窪田生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

る。既に指名の委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

平成30年第12回定例会会議録署名人に、東誠委員、篠原理委員を指名す

る。 

 

報告事項 

諸般の報告については特別に私から申し上げることはなく、各課から報告

の後ご審議いただきたい。 

続いて、各課から事務報告を求める。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・学校施設に関し、資料に基づき事

務報告する。 

 12/3 平成30年第１回市議会臨時会が開催され、新正副議長が選任され

た。 

 12/4より平成30年第４回市議会定例会が開催されており、11日から13日に

かけ一般質問、14日に教育厚生委員会が行われ、21日が議会最終日であっ

た。小中学校のブロック塀改修にかかる調査測量委託料やエアコンの整備工

事費などの補正予算の承認をいただいている。 

12/10 会計実地検査が行われている。当課については、新宮小中学校の

検査を受けたが特に問題はなかった。 

続いて、学校給食に関し、資料に基づき事務報告する。 

 12月においては、松柏小学校、新宮小中学校の２校にて交流給食会を実施

している。 

 

生涯学習課所管の社会教育・人権教育に関し、資料に基づき事務報告す

る。 

 12/6 第68回えひめ婦人大会が松山市ひめぎんホールにて開催された。当

市からは、婦人会関係者の35名が参加している。 

 12/8 四国中央市ＰＴＡ研究大会が180名の参加を得て行われた。活動報

告やシンガーソングライターの森源太さんのお話があった。 

 12/10 人権・同和教育推進者養成講座修了者会を午前・午後の部の２回

実施している。約90名の参加を得てＤＶＤ視聴の後、班別協議を行ってい

る。 

12/18 去る12/4にＮＰＯ法人カノンが、「障害者の生涯学習支援活動に係

る文部科学大臣表彰」を受けられ、そのことについて市長表敬訪問を行って

いる。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館に関し、資

料に基づき事務報告する。 

 12/2 第15回四国中央市駅伝競走大会が浜公園にて開催され、116チー

ム、847名の参加を得ている。 

 12/16 第14回四国中央市綱引大会が土居総合体育館にて開催され、42チ

ーム、430名の参加があった。  

 12/22 えひめ愛・野球博「野球教室」が開催され、92名の参加を得てい

る。当日は、雨天により伊予三島運動公園体育館にて開催している。 

各図書館においては、上映会やおはなし会等、ボランティアグループの協
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品川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤教育長 

 

東委員 

 

 

窪田生涯学習課長 

 

 

 

 

 

篠原祥子委員 

 

窪田生涯学習課長 

 

東委員 

 

 

窪田生涯学習課長 

 

 

 

 

篠原祥子委員 

 

 

石川文化・スポー

ツ振興課長 

 

力をいただき様々な行事を実施している。 

 暁雨館では、12/20に暁雨館大学を開催している。 

 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

12/1 いじめＳＴＯＰ愛顔あふれる地域フォーラムが丹原総合文化会館に

て開催された。東予管内の代表として三島西中学校が発表を行っている。そ

の結果、1/26に文部科学省にて開催される全国いじめ問題子供サミットに三

島西中学校が出場することになった。 

12/11～12 県学力診断調査（小学５年生、中学２年生対象）、市学力診断

調査（小学３、４年生、中学１年生対象）が実施された。 

12/22 第９回えひめこども新聞グランプリの表彰式が行われ、当市から

も多数の児童が参加している。 

12/25 本日、市内各公立幼稚園、小・中学校の終業式が行われ、無事に

２学期を終えることができた。 

続いて、少年育成センターに関し、資料に基づき事務報告する。 

12月も引き続き各地区で青少年健全育成会議、補導委員会が開催された。

なお、冬休み中も補導活動を実施予定である。 

 

只今の各報告について、意見質問等がないか問う。 

 

 子ども食堂について、開催の案内はどのような方法を取られているのか。

また、現状況で本来の目的がどの程度具現化されているのか伺いたい。 

 

 周知方法については、学校、公民館等に案内をお配りしたり、広報に掲載

いただいたりしている。 

 当初は、参加人数も10名程度であったが、現在は40名程度まで増えてい

る。また、子ども食堂に来ることによって友達と触れ合うことができたり、

先生たちとの交流や宿題等もできたりするようになっている。 

 

 保護者同伴という制約はあるのか。 

 

 特に制約はない。ただし、事前申し込み方式となっている。 

 

 周知方法を伺ったのは、逆に希望者が非常に大勢になることが懸念された

からである。 

 

 基本的には、場所が三島公民館なので、当初、その小学校区から広めよう

ということでスタートしている。ただし、実際は子どもたちが来られる範囲

になるので周知範囲もそれに留めているのが現状である。また、お見込みの

とおり、これ以上人数が増えてくると今の場所での運営は難しくなる。 

 

 書道パフォーマンス甲子園が戦後愛媛のイノベーション30選に選ばれた

が、何か特典はあるのか。 

 

 これは、県発明協会が創立80周年記念式典を開き、愛媛で成長を遂げ経済

発展に寄与した30企業・団体を表彰したものであり、何か特典がある訳では

ない。この賞に恥じないような運営を今後も引き続き行いたいと考えてい
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伊藤教育長 

 

篠原理委員 

 

 

 

石川文化・スポー

ツ振興課長 

伊藤教育長 

 

 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

石川教育管理部長 

眞鍋教育指導部長 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

石川教育管理部長 

 

 

伊藤教育長 

 

 

森実教育総務課長 

 

伊藤教育長 

 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

 

 

 

る。 

 

 他に意見質問等がないか問う。 

 

 第14回四国中央市綱引大会について、平成27、28年をピークに参加チーム

数、参加人数が減少傾向にあるようだ。今後もより一層盛り上げていただき

たい。 

 

 担当課としても努力はさせていただいているのでご理解いただきたい。 

 

 四国中央市駅伝競走大会については、参加校が増えている。四国中央市綱

引大会についてもＰＴＡ等に働きかけるなどの推進案を考えていただければ

と思う。 

 他に意見質問等がないか問う。特にない旨確認し、その他に移る。 

 

その他 

「第４回市議会定例会一般質問要旨及び答弁（教育委員会関連分）につい

て」事務局の説明を求める。 

 

「第４回市議会定例会一般質問要旨及び答弁（教育委員会関連分）につい

て」を資料に基づき説明する。今回、教育委員会関係については、９名の市

議会議員より小項目レベルで31件の質問を受けている。 

 

只今の説明に意見質問等ないか問う。 

特にない旨確認し、続いて「平成30年度一般会計12月補正予算について」

事務局の説明を求める。 

 

「平成30年度一般会計12月補正予算について」を追加提案分も含め資料に

基づき説明する。 

 

只今の説明に意見質問等ないか問う。 

特にない旨確認し、その他案件として報告事項等ないか問う。 

 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、教育委員会第１回定例会を平成31年１月25日（金曜日）午後３時30

分から、市庁４階401会議室に招集する。  

その他に報告等ないか問い、報告意見等ない旨確認する。 

 

閉会 

 午後２時25分、閉会を宣する。 
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 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

 

 教育委員会会議録署名人 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

   

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

              会議録作成者 教育総務課 鈴木 崇士 

 


